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Дорогие коллеги, друзья!
От всей души поздравляем вас с наступаю�

щим 2010 годом!

Новогодние праздники – хороший повод

оглянуться назад, оценить сделанное и побла�

годарить коллег, близких и друзей за поддерж�

ку и сотрудничество, доброту и понимание.

2009 год был отмечен для каждой компа�

нии Альянса плодотворной работой и дости�

гнутыми значимыми результатами в предос�

тавлении транспортных услуг для наших за�

казчиков.

В наступающем 2010 году перед нами стоят

непростые задачи. С одной стороны, нам не�

обходимо обеспечивать высокий качествен�

ный уровень удовлетворения потребностей

наших уважаемых заказчиков, а с другой –

сделать нашу работу настолько гибкой и адап�

тивной, чтобы в непростых экономических

условиях продолжать сохранять стабильность

развития «АльянсАвтоГрупп», отвечая как по�

требностям и интересам наших клиентов, так

и на перспективные запросы рынка труда.

От всей души желаем вам успехов на нелег�

ком жизненном пути, совершенствования в

работе, поддержки и понимания окружаю�

щих, удовлетворения от каждого прожитого

дня и достигнутых результатов! Пусть гряду�

щий год станет для вас годом созидания, но�

вых производственных побед и свершений,

исполнения всех намеченных планов и жела�

ний!

Пусть будут наполнены семейным счасть�

ем, душевной теплотой и уютом ваши дома!

Здоровья вам, мира, добра и любви!

С искренним уважением, Эльдар ИСМАИЛОВ,
председатель совета директоров ООО
«АльянсАвтоГрупп», 
Шурийя АСАДОВ, 
генеральный директор ООО
«АльянсАвтоГрупп»

РЕЗУЛЬТАТЫ СОВМЕСТНОЙ РАБОТЫ

2009 год стал благополучным для всех обществ Альянса:

запланированные объемы были выполнены качественно, в

полном объеме, без претензий от заказчиков. Все предпри�

ятия холдинга уложились в затраты, предусмотренные биз�

нес�планом на 2009 год.

В уходящем году была выполнена большая работа: прове�

дена глобальная реструктуризация обществ Альянса. Все

вспомогательные службы, включая и ремонтные, и сервис�

ные (уборка служебных и производственных помещений,

охрана территории и офисов компании, ремонтно�строи�

тельные работы, бухгалтерия), выделены в отдельные пред�

приятия, которые на сегодняшний день прекрасно справля�

ются со своими задачами.

ПЕРСПЕКТИВЫ РАЗВИТИЯ НА 2010 ГОД

Начиная с октября 2009 года, автопредприятия Альянса

участвовали во всех проводимых в Ханты�Мансийском авто�

номном округе – Югре и соседних регионах РФ тендерах на

предоставление транспортных услуг. В результате заключен�

ных договоров объем работы на 2010 год не снижается. На�

шими основными заказчиками остались ОАО «ТНК�Ня�

гань», ЗАО «Няганьнефтемаш», ООО «Няганьэнергонефть»,

ООО «Красноленинский НПЗ» и прочие предприятия.

Более того, предприятиям удалось увеличить объем

транспортных услуг. Так, ООО «Сервисная транспортная

компания» в этом году участвовало в открытом конкурсе по

перевозке нефти, в итоге заключается договор с ОАО «НАК

«АКИ�ОТЫР». Помимо этого, ООО «СТК» подписывает до�

говор с ООО «Красноленинский ГПЗ» на оказание услуг по

перевозке пассажиров. ОАО «Управление технологического

транспорта» выиграло значительный объем работ по пере�

возке груза на Север, выставленный на тендер РЦ «МТО».

2010 год, предполагаю, будет нелегким: во многих догово�

рах нам пришлось снижать расценки на машино�час. Но та�

кова рыночная экономика. На сегодняшний день предложе�

ние на транспортном рынке превышает спрос. В свете этого

придется тщательнее планировать все затратные статьи биз�

нес�плана на 2010 год.

Но, несмотря на это, все предприятия Альянса обеспече�

ны необходимым объемом работ. И это главное. Если есть

работа, значит, будет и заработная плата и социальный па�

кет.

С НОВЫМ ГОДОМ!

От всего сердца поздравляю всех сотрудников ООО

«АльянсАвтоГрупп» с наступающими праздниками. Желаю

вам и вашим близким крепкого здоровья, удачи, благополу�

чия, чтобы у каждого в доме было тепло и светло! С праздни�

ком!

С НАДЕЖДОЙ НА БУДУЩЕЕ
Об итогах уходящего года и перспективах разви�

тия Альянса рассказывает Альвира РАМАЗА�
НОВА, финансовый директор ООО «АльянсАвто�
Групп».
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� Владимир Анатольевич, что больше
всего запомнилось из детства?

� А в детстве все кажется интерес�

ным. Только с возрастом начинаешь

сожалеть, что многое не ценил, пока

был ребенком. Тогда день, казалось,

был таким длинным: столько всего ус�

певал сделать. Каждое утро просыпал�

ся с радостью: ни заботы, ничто не ом�

рачало наступающий день… По вы�

ходным да на каникулах мы с друзья�

ми играли в хоккей, футбол от зари до

зари – утром уходили, а вечером нас

домой загоняли родители. В школе за�

нимался бегом на лыжах, легкой атле�

тикой, немного баскетболом – детство

было насыщенным. Любил и учиться.

Моим родителям по окончании мною

школы вручили Почетную грамоту за

хорошую успеваемость их сына.

Помню, в 4 классе мне пришлось

учиться за 37 км от дома, в соседнем

селе Ефремовка: в моей родной дерев�

не была только начальная школа. Жил

в интернате. На выходные нас забира�

ли домой. Первое время было тяжело

и тоскливо, но потом сдружился со

всеми, и жизнь пошла на лад. Через

год, когда мне исполнилось 11 лет, ро�

дители переехали в Куйбышев. Опять

все новое – школа, друзья, обстанов�

ка. И здесь тоже без особых проблем

влился в новый коллектив, сдружился

со всеми. До сих пор с бывшими одно�

классниками поддерживаю отноше�

ния, с удовольствием хожу на вечера

встречи.

� Какими качествами необходимо об�
ладать, чтобы без особого труда влиться
в новый коллектив?

� Скорее всего, нужно просто хоро�

шо относиться к людям. Нужно и дру�

зей выбирать: не общаться с плохими.

А на жизненном пути чаще всего

встречаются хорошие люди, но поче�

му�то плохие люди быстрее находят

общий язык, чем хорошие. Подобрать

себе по душе друзей, знакомых, кото�

рые тебя не предадут, – этому жизнь

научит, нужно просто прислушиваться

к внутреннему голосу.

� Почему после окончания школы Вы
поступаете в сельхозтехникум на техни�
ка�механика?

� Мой отец был механизатором, да

и с детства мне нравилось возиться с

техникой. Больше никуда и не хоте�

лось поступать. К тому же сельхозтех�

никум, где я получил образование, во

все времена (в том числе и сейчас) сла�

вился требовательными высококвали�

фицированными педагогами, хоро�

шей подготовительной базой. Из его

стен выходят настоящие специалисты,

разбирающиеся в технике и в людях,

способные выявлять и устранять при�

чины неисправностей в узлах, выстра�

ивать рабочий процесс. Во всяком слу�

чае, над выпускниками сельхозтехни�

кума не смеются подчиненные.

� Почему Вас забрали в армию прямо
со студенческой скамьи?

� Потому что так раньше было уста�

новлено: у того, кто поступает в техни�

кум после 10 класса, не было отсрочки.

Я поступил в техникум после десятого

класса.

� Расскажите, в какие войска Вы бы�
ли направлены? Что входило в Ваши во�
инские обязанности?

� В мотострелковую дивизию осо�

бого назначения им. Феликса Дзер�

жинского, а по�простому – в пехоту.

Дивизия располагалась в Москве. В

наши задачи входила охрана правопо�

рядка на особо важных государствен�

ных и массовых мероприятиях: на па�

радах, хоккейных и футбольных мат�

чах… А так как моя служба пришлась

на год проведения Спартакиады и

Олимпийских игр, то выполнял свои

армейские задачи и на этих междуна�

родных спортивных состязаниях.

� Что было интересного на Олимпиа�
де�80?

� К сожалению, там мы были не

зрителями, а наблюдателями – следи�

ли за порядком на трибунах, поэтому

игр олимпийских и не видели. Когда

на арене происходил какой�нибудь

интересный момент, мы поворачива�

лись лицом к трибуне и наблюдали за

порядком среди болельщиков. А после

матча, чтобы избежать давки, органи�

зовывали их выход из Лужников. Для

этого мы разделяли людской поток на

несколько шеренг и таким образом со�

провождали всех до метро.

После Олимпиады за хорошую

службу нас поощрили походом на

концерт. У меня даже до сих пор сохра�

нились автографы многих известных

личностей: Аллы ПУГАЧЕВОЙ, Со�

фии РОТАРУ, Льва ЛЕЩЕНКО…

� Что дали Вам годы службы?
� Многое. Упорство и силу воли. Я

только за эти два года на лыжах про�

шел две тысячи километров (и это

только учтенные километры!), полу�

чил разряды по трем видам спорта. В

армию уходил – мог только подтяги�

ваться, но уже через месяц службы я 17

раз подтягивался с переворотом на

турнике. В армии я освоил и навыки

руководителя: после окончания сер�

жантской школы за отличную учебу

мне было присвоено сержантское зва�

ние. Буквально через несколько меся�

цев был назначен старшиной, в под�

чинении которого насчитывалось 130

рядовых.

� Как сложилась Ваша жизнь после
демобилизации из рядов Советской Ар�
мии?

� Я вернулся в сельхозтехникум,

чтобы завершить свое образование

техника�механика. После этого пошел

работать в Россельхозтехнику, где за

год до этого проходил производствен�

ную практику. Первые полгода прора�

ботал инженером�диагностиком. В

моем ведении находилось 300 единиц

техники. Затем меня перевели на

должность инженера�дефектовщика,

а спустя два года – на пост начальника

станции техобслуживания тракторов.

� Сколько Вам тогда исполнилось
лет?

� 26 лет.

� Сколько человек было в Вашем
подчинении?

� Около 40 человек.

� Как удавалось управлять людьми,
которые по возрасту значительно стар�
ше Вас?

� Знаете, на любом предприятии

всегда есть ядро сознательных, ответ�

ственных сотрудников, на которых

можно опереться в трудную минуту.

Таких людей не нужно подгонять, они

знают свою работу и выполняют ее

профессионально и без замечаний. А

есть такие, которых постоянно необ�

ходимо контролировать и подгонять.

Когда я пришел в СТО, там дей�

ствовала система премирования среди

сотрудников для стимулирования лич�

ной заинтересованности в стремлении

к наилучшим конечным результатам

своей деятельности. То есть, помимо

зарплаты, люди получали премию в

размере до 40 % от заработной платы.

А премия – это такой стимул. Если че�

ловек выполнил свою работу качест�

венно и быстро, он, соответственно,

должен и получить больше. Появля�

лись замечания к кому�либо, мы соби�

рали весь коллектив, сообща рассмат�

ривали проблемные моменты и выно�

сили решение, на сколько процентов

премии лишить нерадивого сотрудни�

ка. Рубль – это самый весомый аргу�

мент. И не нужно было ни ругаться, ни

подгонять. Поэтому особых сложнос�

тей не возникало.

В то время от транспортников тре�

бовали один процент прироста произ�

водительности к валовому объему от

количества выпускаемой техники из

ремонта, своевременное проведение

планово�предупредительного, теку�

щего, капитального ремонтов. Сейчас

в большинстве организаций утеряна

плановость проведения ремонта, что

плохо сказывается на долговечности

эксплуатации техники.

Да и потом, прежде чем требовать

от подчиненного качества и своевре�

менности выполнения определенной

операции, руководитель должен сам

знать предмет разговора, разбираться

в тонкостях специализации. Это

прежде всего. Руководить – это не

только требовать, но и направлять,

помогать.

� Что было потом?
� Затем станцию технического об�

служивания объединили с ремонтной

мастерской, где я в свое время работал

инженером�дефектовщиком. Теперь

я курировал вопросы и РММ. Там ра�

ботали очень хорошие люди – от заве�

дующих мастерскими до мастеров,

проработавших немало лет в этой об�

ласти. С увеличением числа произ�

водственных задач выросли и объем

работ, и нагрузка, и ответственность.

С тех пор я стал чаще работать по вы�

ходным.

� Владимир Анатольевич, почему Вы
перешли работать в ООО «Управление
технологического транспорта»?

� Меня пригласил Михаил

ШАХУРИН на должность механика

ООО «УТТ». Мы с ним давно уже бы�

ли знакомы. Он частенько обращался

в СТО с определенными заявками.

� Сожалеете, что поменяли место ра�
боты?

� Нет, конечно! В ООО «УТТ» я по�

черпнул для себя столько нового, ин�

тересного: здесь вся работа выстроена

по принципу четкого выполнения до�

говорных обязательств. Если раньше

при решении каких�либо спорных во�

просов можно было отстоять свою

правоту, надавив авторитетом, то сей�

час за незначительное нарушение ка�

ких�либо пунктов соглашения сразу

же вводятся штрафные санкции. Сна�

чала даже было страшновато, боялся

что�либо упустить. Да и не только я

один так жил, переживал. Для всего

нашего коллектива, собранного из

различных отраслей хозяйствования,

работа в рамках договорных обяза�

тельств была новой и неизведанной.

Особенно тяжело приходилось эко�

номистам, директорам… Столько во�

ды утекло, столько шишек получили,

пока набирались ума, пока притира�

лись друг к другу. Это сейчас мы во

всеоружии. В итоге получился очень

хороший коллектив – каждый на сво�

ем месте. Знаете, как мы друг друга

поддерживаем! Мы и работаем, и от�

дыхаем, как члены одной семьи. И со�

здать такой коллектив – это большое

дело. И в этом несомненная заслуга

Михаила ШАХУРИНА, нашего ди�

ректора.

Уходящий год был очень тяжелым в

финансовом плане: трудности возникли

и в деньгах, и в объемах работы, но ник�

то ничего не сказал. Все понимают, что

происходит. Так обидно, столько лет мы

постоянно наращивали объемы работы.

У нас еще не было такого года, чтобы

падали объемы. Но мы все равно

ищем, думаем, решаем эту проблему.

И причем всем коллективом. Как жу�

ки все в одну кучу тащим. И оттого

приятнее результат, так как он – по�

казатель труда всего коллектива.

� Владимир Анатольевич, сейчас
Вы – начальник эксплуатации
транспортного предприятия. Что
входит теперь в Ваши обязанности?

� Контроль над выполнением за�

явок по всей организации, выпус�

ком техники на линию, списанием

ГСМ; соблюдением графиков те�

хобслуживания, текущего и капи�

тального ремонтов; проверка пра�

вильности оформления различной

документации, связанной с эксплу�

атацией ТС, в том числе заполне�

ния путевых листов, и т.д.

У каждого прописан свой круг

должностных обязанностей. Но в

то же время если кто�то из коллег

«зашивается», то обязательно при�

ходят к нему на помощь. И они, не�

пременно, поддерживают меня в

трудную минуту.

Не знаю даже почему, но мне по�

стоянно везет с людьми. И с друзь�

ями, и коллегами… У кого какая

беда, все стараются помочь. И не то

чтобы для галочки выразить собо�

лезнование или прочее, они всем

нутром сочувствуют. Это такая под�

держка – моральная помощь.

� А, может, это им повезло?! Во�
круг нас так мало людей, которые
ценят нас. И Вашим знакомым, я
считаю, очень повезло, что Вы види�
те в них только их достоинства, го�
ворите об этом вслух. Ведь многие
люди обычно критично относятся к
окружающим, более того, подмечают
их недостатки, дабы себя возвели�
чить и подчеркнуть свою значи�
мость… А вот хорошее, положитель�
ное так мало кто в нас замечает и
еще реже говорит об этом вслух.

� Я думаю, как к людям будешь

относиться, так и к тебе они будут

относиться. Конечно, не стоит к

себе приближать подлых, непоря�

дочных и высокомерных людей.

� Расскажите, где и как Вы люби�
те отдыхать?

� Увлекаюсь рыбалкой и охотой.

� Что привлекательного Вы нахо�
дите в убийстве живых существ?

� Дело не в этом. Я люблю на зорь�

ке постоять на берегу реки, стрель�

нуть в уток. Никогда не злорадствую,

не убиваю помногу дичи. Так, две�три

утицы… Чисто для души. У меня и со�

баки очень хорошие, самые лучшие в

районе. Западносибирские лайки. Я

считаю, что преданнее лайки нет со�

баки. Ни одна другая на медведя не

кинется, чтобы защитить хозяина.

Люблю около костра посидеть возле

реки. Я и дом на берегу речки постро�

ил. Даже по осени, бывает, приезжаю

на обед домой, беру блесну и иду на

речку. Щуку�две обязательно пой�

маю. А еще люблю рыбачить на Тени�

се. Это живописнейшее озеро с чис�

тейшей водой. Мы с братом туда каж�

дое лето ездим. Там очень крупные

щуки попадаются. Я крупных не ло�

вил, так – килограммов пять. А вот

люди ловили и до 25 кг веса.

� А это не рыбацкие байки?
� Ну, что Вы?! При мне один рыбак

поймал щуку весом в 15 килограммов.

� Какие Ваши планы на будущее?
� Самое главное для меня сейчас

– вырастить внука хорошим чело�

веком. А все остальное решится и

приложится само собой.

ВЛАДИМИР КРЮКЛЯ: «РУКОВОДИТЬ – ЗНАЧИТ ПОМОГАТЬ»
ОВладимире КРЮКЛЕ, начальнике отдела эксплуатации ООО «Управление технологического транспорта», коллеги отзываются

весьма лестно: «Настоящий профессионал, интересный собеседник, неординарный, открытый, добродушный, отзывчивый чело�
век». А еще коллеги отмечают в нем талант рассказчика, умеющего настолько ярко и захватывающе передать историю, что она обяза�
тельно найдет в слушателях живейший отклик и никого из присутствующих не оставит равнодушным.

БИОГРАФИЧЕСКАЯ СПРАВКА
Владимир КРЮКЛЯ родился 24 ноября 1959 г. в д. Микуши�

но (Куйбышевский район). В 1977 г. окончил среднюю школу №
3 г. Куйбышева. С 1977 по 1978 гг. – учеба в Куйбышевском сель�
скохозяйственном техникуме (специальность – техник�меха�
ник). С 1978 по 1980 гг. – служба в армии (г. Москва, дивизия им.
Феликса Эдмундовича Дзержинского – отдельная мотострелко�
вая дивизия особого назначения). С 1980 по 1982 гг. – учеба в
сельскохозяйственном техникуме (специальность – техник�ме�
ханик). С 1982 по 2003 гг. работал в НСО Россельхозтехника г.
Куйбышева сначала мастером�диагностом по обслуживанию
тракторов, затем – инженером�дефектовщиком, начальником
станции ТО тракторов, заведующим реммастерской. С 2003 г. ра�
ботает в ООО «Управление технологического транспорта» сна�
чала механиком, затем – начальником отдела эксплуатации,
главным механиком. В настоящее время работает начальником
эксплуатации ООО «УТТ».

Заочно окончил Новосибирский агроуниверситет по специали�
зации инженер�механик.

Женат. Воспитывает двоих детей.
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� На ст. Приобье прибыл вагон�тренажер, внеш�

не похожий на пассажирский вагон, но внутри обо�

рудованный различными макетами, имитирующи�

ми пульт управления дежурного железнодорожной

станции. Ежегодно все работники, связанные с дви�

жением поездов, согласно требованию администра�

ции ОАО «Российские железные дороги», должны

проходить техническую учебу, а впоследствии тес�

тирование с целью проверки уровня знаний по тех�

нологии выполнения своих должностных обязан�

ностей, соблюдению требований охраны труда на

железнодорожном транспорте. Все это направлено

на грамотную и профессиональную организацию

рабочего процесса и, в конечном итоге, на обеспе�

чение безопасности движения на железной дороге.

Данное мероприятие наши главные кондукто�

ры прошли в начале декабря. Сначала им был дан

обзор событий, связанных с авариями, драмати�

ческими случаями на железной дороге. Затем в

устной форме были заданы вопросы на знание

инструкций и задания, как справиться в той или

иной ситуации. Это была своеобразная техучеба.

И если кто�то из кондукторов не справлялся с за�

данием, то получал соответствующие разъясне�

ния. По итогам проведенной технической учебы

и тестирования все наши сотрудники допущены к

производству работ на станции Нягань, что, несо�

мненно, свидетельствует об их компетентности и

профессионализме.

Пользуясь случаем, хочу поздравить своих кол�

лег и всех сотрудников ООО «АльянсАвтоГрупп» с

наступающими праздниками и пожелать счастья,

здоровья, благополучия в семьях и, конечно же, без�

аварийной работы на производстве!

4декабря 2009 года группа главных кондукторов железнодорожного цеха ООО «АвтоДом»
прошла тестирование и подготовку к предстоящему в начале следующего года экзамену на

знание техническо"распорядительного акта, регламентирующего порядок всех работ на стан"
ции Нягань. Мероприятие проходило в поселке Приобье. Подробнее о нем рассказывает Аль"
берт АХМЕТШИН, старший мастер ЖДЦ ООО «АвтоДом».

" Сергей Амиранович, с чем связано измене"
ние названия вашего предприятия?

� В конце уходящего года ООО «Ремавто�

сервис», как и все городские предприятия

малого и среднего бизнеса, прошло перере�

гистрацию в налоговой инспекции. Это

значит, что в следующем году мы благопо�

лучно будем продолжать работать, разви�

ваться, наращивать объемы и клиентскую

базу. А раз нам заново пришлось проходить

всю эту процедуру, то заодно мы решили

несколько изменить сокращенное название

нашего предприятия для более благозвуч�

ного произношения. Сравните: раньше со�

кращенно ООО «Ремавтосервис» звучало

как ООО «РАС», сейчас же – ООО

«РемАС».

" Произошли ли другие изменения в вашем
предприятии?

� Да. И в основном они касаются кадровых

перемен. После того как уволился технический

директор Виктор ГАВРИЛЮК, мы долго не

могли найти ему достойную замену. В ноябре

2009 года в ООО «РемАС» устроился Галимжан

АГЗАМОВ. Для нас это настоящая находка и

прекрасная кандидатура на пост технического

директора. Скажу больше, с Галимжаном Газно�

виевичем мы знакомы давно, со времен совме�

стной работы в УТТ�1. Это грамотный и квали�

фицированный специалист, ответственный че�

ловек.

Уже сейчас, спустя два месяца работы на

предприятии, он внес многие изменения в

производственный процесс. Галимжан Газно�

виевич постоянно находится в цеху, в гуще

производства, среди работников. Он активи�

зирует деятельность нашей компании, четко и

профессионально исполняет свои обязаннос�

ти, направляет энергию работников в нужное

русло.

Также с 1 декабря приступил к обязаннос�

тям мастера по ремонту транспорта Андрей

ПОДГОРНЫЙ. С 2005 года Андрей Леонидо�

вич работал слесарем по ремонту автомоби�

лей в ООО «Сервисная транспортная компа�

ния», в этом году он перешел в ООО «Ремав�

тосервис». Мы к нему уже давно присматри�

вались, «приценивались». Он – грамотный

специалист, знающий слесарь, все делает со�

гласно инструкции, соблюдая технику без�

опасности, пользуется авторитетом среди ра�

ботников предприятия. Когда он выполняет

заявку, руководитель спокоен, так как уверен,

что вся работа будет выполнена правильно и

надежно. Помимо всего прочего, Андрей Лео�

нидович имеет среднее техническое образова�

ние (окончил Купянский автотранспортный

техникум в 1997 году). Все эти качества, несо�

мненно, помогут ему на новой должности и

окажут немалое подспорье.

Это назначение должно было случиться

раньше, но в связи с тем что пришел новый

технический директор, мы думали, что введе�

ние еще одного специалиста такого же про�

филя станет лишней нагрузкой на предпри�

ятие. Но оказалось, что для четкого функцио�

нирования всего предприятия необходим еще

один технический руководитель.

Андрей ПОДГОРНЫЙ в новом статусе ра�

ботает уже месяц. У него все получается, тем

более что людей он всех знает. Пусть это на�

значение станет для него первой ступенькой

на пути к вершинам производства. Дорогу

осилит идущий! Тем более, это назначение оз�

наменовалось хорошим событием – 9 декабря

2009 года у него родилась дочь Дарина.

В ООО «РемАС» кадровые изменения

Именно такое сокращенное название с 1 декабря 2009 года стало носить ремонт"
ное предприятие ООО «Ремавтосервис». С чем это было связано, а также о ря"

де других новостей рассказывает директор ООО «РемАС» Сергей
СЕХНИАШВИЛИ. 

«АВТОТРАНССЕРВИС»

ОБНОВЛЯЕТ АВТОПАРК

� По итогам прошедших открытых конкурсов, проводимых крупными заказчика�

ми, ООО «Автотранссервис» заключило ряд договоров на оказание услуг по пасса�

жироперевозке легковым транспортом. Основные наши заказчики – подразделения

ОАО «ТНК�ВР»: ОАО «ТНК�Нягань», ООО «ТНК�Уват», ОАО «Тюменьнефтегаз» и

другие. Кроме того, с ОАО «ТНК�Нягань» мы заключили договор на оказание транс�

портных услуг на Каменном месторождении. Это новый для нашего предприятия

объем работ.

Также хочется отметить,

что в соответствии с дого�

ворными обязательствами

об обновлении автопарка,

прописанными в опреде�

ленных пунктах соглаше�

ния с ОАО «ТНК�ВР», ООО

«АТС» на сегодня, несмот�

ря на тяжелую финансовую

ситуацию, изыскало необ�

ходимые денежные сред�

ства (часть из них – кредит�

ные деньги) на приобрете�

ние новых автомобилей.

Это четыре УАЗа, десять ав�

томобилей «Нива�пикап» и

четыре «Mazda�пикап».

ПОЗДРАВЛЕНИЕ

От всей души поздрав�

ляю всех наших заказчиков,

сотрудников «АльянсАвто�

Групп» с наступающим Но�

вым годом. Желаю вам

крепкого здоровья, семей�

ного счастья, удачи в делах.

В новом году коллектив

ООО «АТС» готов качест�

венно, своевременно, эф�

фективно и, самое главное,

с удовольствием выполнять

свои договорные обязатель�

ства перед нашими уважае�

мыми заказчиками.

Конец года – напряженная пора для транспортников. Руководство
предприятий активно участвует в тендерах на оказание транспорт"

ных услуг, таким образом обеспечивая себя объемами работ на следую"
щий год. Римма ДАКУКИНА, управляющий директор ООО «Автотранс"
сервис», рассказала «Автомобилисту» о результатах участия «АТС» в от"
крытых конкурсах:ПОДГОТОВКА К ЭКЗАМЕНУ
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ГЛАЗАМИ ОЧЕВИДЦЕВ

Александр ГАЛИЦА, исполни�
тельный директор ООО «Торговый
дом «Деталь – Снабжение», расска�

зывает о случившемся:

� Мы – я, Виталий ДЕМУХИН

(водитель ООО «Торговый дом «Де�

таль – Снабжение» � прим. ред.) и

гость из г. Тюмени – возвращались

на машине из аэропорта. Подъез�

жая к мосту через Нягань�Юган, мы

увидели, что по нему бежит сотруд�

ник ОГИБДД и с левой стороны

моста сломано ограждение. Это нас

насторожило. Мы остановили авто�

мобиль, открыли окно и поинтере�

совались у автоинспектора, что слу�

чилось. Он, не оборачиваясь, крик�

нул, что с моста упала машина. Мы

заглянули под мост и увидели

страшную картину: треть УАЗика

торчала надо льдом. Мы спешно до�

ехали до конца моста, там стоял че�

ловек, державший в руках канат.

Поняв, что он растерян и не сможет

в данный момент оказать реальную

помощь, я забрал у него канат и

спустился на берег реки по крутому

склону, покрытому, к тому же, бе�

тонными плитами.

Пока спускался, мне повстречал�

ся человек, лицо которого было все

в крови, а одежда – оледеневшей.

Заметив меня, он закричал: «Помо�

гите! Я замерзаю!». Я хотел было

снять с себя пальто, но в этот мо�

мент поскользнулся и проскочил

мимо него (на мне были летние ту�

фли, из�за чего я столько раз падал

на льду), крикнув своим попутчи�

кам: «Оденьте его!». Как потом ока�

залось, тюменский гость снял с себя

меховую шапку и надел на постра�

давшего.

Очутившись внизу, я побежал к

машине (этот автомобиль разделен

на три отсека: первый – для водите�

ля и пассажира, второй – для пере�

возки пассажиров и третий – для

перевозки грузов – прим. ред.). Там

уже были работники ГИБДД, кото�

рые вытаскивали из среднего отсека

УАЗа второго пострадавшего. Я, ес�

ли честно, смутно помню, как все

было в точности. Единственное, что

запомнилось, – пострадавшего до�

ставали с большими трудностями:

он оказался очень тяжелым из�за

крупного телосложения, да и про�

мокшей на нем одежды (второй от�

сек «буханки» был наполнен во�

дой).

Сказать по совести, я не перено�

шу вида крови, увечий – даже сына

не могу водить в стоматологичес�

кий кабинет. А тут такое видеть! У

пострадавшего было множество те�

лесных повреждений, в том числе и

открытые раны… Но самое страш�

ное – бедняга был в сознании. И

когда мы наполовину его достали, в

этот момент подбежал Виталий, и

мы уже вчетвером стали вытаски�

вать пострадавшего.

Когда мы вытащили его из ма�

шины и положили на носилки, по�

интересовались у него, есть ли там

еще люди. Нас потряс его ответ:

«Там еще трое…».

Андрей ЛАЗЕБНЫЙ стал ша�

рить руками в воде, чтобы спасти

остальных людей. Нащупал третье�

го, приподнял за плечи. Но чтобы

вытащить его сил уже не осталось,

поэтому по очереди поддерживали

его, чтобы у него была возможность

дышать. Но, как потом оказалось,

напрасно мы это делали: человек

был уже мертв.

После того как приехали спаса�

тели – бригада «скорой помощи»,

служба МЧС – я пошел к машине.

Но самостоятельно забраться на

склон не смог – я был настолько

обессилен, что сам нуждался в по�

сторонней помощи. А Виталий

ДЕМУХИН был внизу до конца.

Оказавшись дома, я попытался

разобраться, что произошло (даже

позвонил в травматологию, чтобы

узнать судьбу спасенного: у него

было выявлено множество серьез�

ных травм). Первая мысль, которая

пришла в голову: не опоздай мы в

аэропорт, остался ли бы в живых

тот, кого мы вытащили из УАЗа?

Мы оказались рядом в ту минуту,

которая стала решающей в спасе�

нии человека.

Почему я побежал к машине?

Даже и не знаю. Все происходило,

словно в тумане... Просто, как щел�

чок в голове: увидел, что кто�то по�

пал в беду, и побежал на помощь.

Наверное, так поступил бы каждый.

Более того, я искренне полагаю,

что в такие моменты сложнее сде�

лать первый шаг. Поэтому считаю,

что самых высоких похвал заслужи�

вают сотрудники ГИБДД, первыми

бросившиеся на помощь людям. А

вторым всегда легче и проще: они

бегут помогать первым.

Андрей ЛАЗЕБНЫЙ, инспектор
ДПС отдельной роты ДПС ОГИБДД
ОВД по г. Нягани, лейтенант мили�
ции (работает в ОГИБДД ОВД по г.
Нягани с 2005 года), рассказал сле�

дующее:

� К посту ДПС подъехал автомо�

биль Lada 2107, из него впопыхах

выбежал водитель и сообщил нам,

что с моста упал УАЗ�452. Мы сразу

же выдвинулись, захватив с собой

носилки. Приехав на место, сооб�

щили на пост ГАИ, что упала маши�

на и нам срочно требуется помощь

– бригада «скорой помощи» и

МЧС. А сами тут же приступили к

спасению людей. До приезда спаса�

телей нам удалось извлечь из маши�

ны двоих пострадавших. Попыта�

лись достать третьего, но не смогли.

В спасении потерпевших нам по�

могли двое гражданских.

� Не побоялись спуститься на лед?

� О чем Вы говорите?! Работа у

нас такая – людям помогать.

Ильяс ХАСАНОВ, инспектор
ДПС отдельной роты ДПС ОГИБДД
ОВД по г. Нягани, старший лейте�
нант милиции (работает в ОГИБДД
ОВД с 1992 года), добавил:

� Мы никогда не отворачиваемся

от чужого горя.

Игорь ЗАЙЦЕВ, начальник
ОГИБДД ОВД по г. Нягани, подпол�
ковник милиции:

� Ко времени моего прибытия на

место происшествия двоих спасен�

ных уже увозили на машине «скорой

помощи», сотрудники МЧС доста�

вали третьего. Он был уже мертв. За�

тем силами МЧС был разрезан кор�

пус УАЗа, после чего из реки был вы�

тащен и сам автомобиль. Водитель и

пассажир, находившиеся в первом

отсеке машины, скончались от по�

лученных травм и переохлаждения.

Отрадно сознавать, что в Нягани

живут отзывчивые люди, неравно�

душные к чужому горю. Искренне

благодарен Александру ГАЛИЦЕ,

Виталию ДЕМУХИНУ и водителю

автомобиля Lada 2107 (к сожале�

нию, имя и фамилия его неизвест�

ны) за проявленные человечность,

мужество, готовность прийти на по�

мощь в трудную минуту.

Что касается причин данного

ДТП, то они будут установлены по

результатам заключений компе�

тентных органов, уполномоченных

проводить техническую, баллисти�

ческую, химическую, судебно�ме�

дицинскую, биологическую, авто�

техническую и другие экспертизы.

Поэтому до их заключений воздер�

жусь от комментариев.

НЕЗАМЕТНЫЙ ЧЕЛОВЕЧЕСКИЙ
ПОДВИГ

Неравнодушие к чужому горю,

альтруизм, беспримерное мужество

и доблесть, риск в экстремальной

ситуации, стремление внести по�

сильную лепту в спасение людей

или животных – эти душевные ка�

чества так редко проявляются в по�

ведении наших современников. Что

подвигло Андрея ЛАЗЕБНОГО,

Ильяса ХАСАНОВА, Александра

ГАЛИЦУ, Виталия ДЕМУХИНА, не

отдавая себе в том отчета, стремглав

спуститься по крутому откосу к ре�

ке, лед которой треснул после про�

изошедшего несчастья; при темпе�

ратуре �35єС лезть в ледяную воду,

чтобы помочь людям, оказавшимся

в смертельной опасности? Они и

сами не знают. Да и когда обдумы�

вать все последствия, если на кону

– человеческие жизни, если на сче�

ту – каждая секунда?

ПРИГОВОР ИЛИ ОПРАВДАНИЕ?

Что послужило причиной ДТП, в

результате которого погибли три че�

ловека? В данный момент над раз�

решением этого вопроса трудится

множество комиссий. Какой они

вынесут вердикт – остается только

ждать. Оправдание это будет или

приговор? И для кого он станет оп�

равданием, а кому – приговором?..
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ПРОСТО ЧЕЛОВЕЧЕСКИЙ ПОСТУПОК
Как нелегко рассказывать о дорожно�транспортном происшествии, ставшем причиной смерти лю�

дей… Неимоверно тяжелее бороться за спасение человеческой жизни – страшно и горько опоздать
хоть на миг. 1 декабря 2009 года в Нягани на мосту через Нягань�Юган произошла настоящая траге�
дия: автомобиль – цельнометаллический УАЗ�452 («буханка»), потеряв управление, выехал на полосу
встречного движения и, пробив дорожное ограждение, сорвался с двенадцатиметровой высоты в реку.
В машине ехало пять человек. Спасти удалось только двоих.

25-летнюю годовщину отмети-
ла Наталья ГЛУЩЕНКО, диспетчер
ООО «АТС» (г. Нягань).

30-летний юбилей отметила
Ольга ГРЕЧИЩЕНКО, специалист по
договорной работе ООО «АТС»
(г. Нягань).

35 лет со дня рождения испол-
нилось Эдуарду ЕФРЕМОВУ, водите-
лю автомобиля а/к № 1 ООО «АТС»
(г. Нягань).

40-летний юбилей отметили Ру-

стам НАСИРОВ, моторист цементи-
ровочного агрегата а/к № 6 ООО
«СТК» (г. Нягань), и Александр
КУДИНОВ, водитель автомобиля  а/к
№ 1 ООО «АТС» (г. Москва).

45-ю годовщину отметил Вла-
димир МИЛЮХИН, слесарь по ремон-
ту оборудования котельных и пылеп-
риготовительных цехов ООО «СТК»
(г. Нягань).

50-летний юбилей отметил Сер-
гей СТРОГАНОВ, моторист цементи-
ровочного агрегата а/к № 11 ООО

«СТК» (г. Нягань).

55-ю годовщину отметили:
Галина ЯШКИНА, заместитель
главного бухгалтера ООО
«АвтоДом» (г. Нягань), Юрий
ДЕМИЧЕВ, водитель автомобиля
ООО «УТТ» (г. Куйбышев), Вла-
димир ПОНОМАРЕНКО, начальник
участка по содержанию и теку-
щему ремонту внутрипромысло-
вых дорог и площадок ООО
«СТК» (г. Нягань), Сергей
ПРОХОРОВ, водитель автомобиля
а/к № 10 ООО «СТК» (г. Нягань),

Алексей ФЕНЬ, водитель автомо-
биля а/к № 1 ООО «АТС» (г. Ня-
гань), и Виктор ДЕДОГРЮК, во-
дитель автомобиля а/к № 2 ООО
«АТС» (г. Нягань).

60-летний (!) юбилей отметили:
Анна БУЛАТ, диспетчер ООО
«АвтоДом» (г. Нягань), Николай
ГИЛЕВ, машинист автомобильного
крана а/к № 10 ООО «СТК» (г. Ня-
гань), и Вячеслав АРТИЩЕВ, мото-
рист цементировочного агрегата а/к
№ 6 ООО «СТК» (г. Нягань).

Дорогие юбиляры!
Поздравляем вас с этим заме�

чательным событием и от всего
сердца желаем крепкого здоровья,
счастья и удачи на любом попри�
ще. 

Поздравление от нас – 
это раз!

Шлем вам добрые слова – 
это два!

Быть все время впереди – 
это три!

Жить со всеми в дружбе, 
в мире –

Это, кажется, четыре.
Никогда не унывать – 

это пять!
Приумножить все, что есть, – 

это шесть!
Быть внимательным ко всем – 

это семь!
Быть всегда 

в нормальном весе –
Это восемь, девять, десять!
Ну, а к этому в придачу –
Счастья, радости, удачи!

С праздником!

ПОЗДРАВЛЯЕМ!
В декабре 2009 года многие сотрудники ООО «АльянсАвтоГрупп» отметили свои юбилеи:

Андрей ЛАЗЕБНЫЙ и Ильяс ХАСАНОВ

Александр ГАЛИЦА и Виталий ДЕМУХИН


